
Konkrete Transfergerüchte ohne Spam (mit
Quellenangabe)
Beitrag von „patta77“ vom 10. Mai 2018, 12:56

Zitat von Born87 

Der Club ist nicht uninteressant. Es gibt genug Spielern, die schon zu uns gekommen,
weil ihnen das Geld egal war.

In meinen Augen sollten wir Tillmann, Dorsch, Polanski und Stöger holen, alle vier
Ablösefrei. Dazu noch zwei weitere, wo man Geld ausgeben kann. Petrak, Werner und
Sepsi halten.

Jetzt forderst Du den selben Mist, der dem Club schon so oft das Genick gebrochen hat.
Statt dass man mit seinen Mitteln arbeitet, haut man das Geld raus, als gibt es kein
Morgen mehr.

Daher lieber reale Investitionen, die innerhalb des Budgets sind und im Falle des
Abstieges brauchen wir uns nicht jede Woche Angst um die Lizenz machen.

Alles anzeigen 

Ein neues NLZ Gebäude hinzustellen, obwohl man null Rücklagen hat und keinen Plan hat wie
man dies abbezahlt, hat und beinahe das Genick gebrochen. Auch eine kuriose Kaderplanung
hätte uns fast das Genick gebrochen. Bspw. holte man einen Bulthuis als LV obwohl er nicht
mal ansatzweise dazu geeignet war. Das gleiche mit Kutschke und Co.. Trainer hat kein bock
auf ihn, Manager holt ihn aus Trotz. Gute Spieler kosten Geld und mit denen haben wir in
diesem Jahrtausend überwiegend gute Erfahrungen gemacht. Drimic, Ginczek, Mintal,... Die
kosteten alle 7-Stellig.

Wer nicht investiert, wird vom Markt verdrängt. Eine einfach makroökonomische Regel. Man
muss nur mit Vernunft Investieren. Für einen alten Brecko eine Ablöse zu zahlen und ihn mit
einem hoch dotierten 3-Jahres-Vertrag auszustatten ist dumm.

Zitat von Iago78 

wir hatten in der letzten Sommertransferperiode auch einiges an Einnahmen (Kutschke,
Sabiri, Kempe), die uns wohl unsere Einkäufe erst ermöglicht haben. Ich hab zwar die
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genaue Transferbilanz nicht im Kopf, würde aber glauben unsere Aktivitäten gingen
sich letzten Sommer so ziemlich auf +/- 0 aus.

Da sind die 4 Millionen, die wir jetzt zur Verfügung haben, schon ein himmelweiter
Unterschied.

Wenn man den glücklichen Umstand bedenkt, dass wir in unserem Kader das Rad nicht
neu erfinden brauchen und sich von dem Gedanken löst, unsere Neuzugänge müssten
gestandenes Bundesligaprofis sein, dann sind vier Mios eigentlich ein schönes Geld.

Ich vermute Bornemann und Köllner suchen eher in den Kategorien starke
Zweitligaspieler, aufstrebende Talente, Reservisten von Bundesligisten. Einige werden
wir ablösefrei holen, für die anderen werden wir zahlen können.

Alles anzeigen 

Kutschke war nötig um den Etat zu decken. Kempe wurde wahrscheinlich 1:1 mit Zrelak
(Ablöse) ersetzt. Sabiri war ungeplant und wurde eigentlich erst im Winter ersetzt. Da haben wir
wohl etwas "Gewinn" gemacht. Teuchert und Kammerbauer werden aber in der aktuellen
Bilanz, also für dieses Jahr verbucht. Da haben wir rund 1,5 Mio an einnahmen schon
erwirtschaftet.

Effektiv brauchen wir nur ein RV und (LV) als Back Up. Stöger könnte Mö ersetzten. Evtl. kommt
noch einer für diese Position. Dann wird man noch einen guten RA,(LA) brauchen. Sollte Kirsche
bleiben, ist auch diese Position besetzt.

Starke Zweitligaspieler sind genau das was wir brauchen. Die haben die Qualität eine Etage
höher zu spielen. Da braucht man nur auf Burgstaller oder Füllkrug schauen...

Dennoch werden die Spieler auch in dieser Liga nicht hergeschenkt. So lang die Spieler noch
relativ jung sind, kann man höhere Ablösen zahlen (in Rahmen seiner Möglichkeiten).

Zitat von CRusko 

Mit unseren Transfers haben wir sogar 2,5 Mio Plus gemacht:
https://www.transfermarkt.de/1…s/verein/4/saison_id/2017

Wie gesagt. Minus Teuchert und Kammerbauer. Dazu wurden die Leihgebühren von Stefaniak,
Garcia und Werner nicht erfasst. Laut Meeske waren wir auf Transfererlöse angewiesen, aber
mit dem Kutschke- Transfer war diese abgeschlossen.
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